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Автор: 

  

Представитель МВФ в Украине Макс Альер отметил, что в Украины нет необходимости
иметь четыре государственных банка.

  

  

      

«Есть несколько банков, которые были национализированы во время кризиса в
2008—2009 годах. Сейчас они принадлежат правительству. Незачем иметь четыре
государственных банка», — заявил Альер.

  

  

Он охарактеризовал ситуацию в банковском секторе страны как «непростую».

  

  

Кроме того, Альер подчеркнул, что уже много лет МВФ безуспешно проводит с
Украиной переговоры по бюджетному дефициту.
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«Мы рассматриваем программу, которая будет касаться как бюджетного дефицита, так
и других секторов экономики», — сказал Альер.
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